

# LA RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE

EST UN IMMENSE DÉFI COLLECTIF. ELLE DOIT ÊTRE ENGAGÉE MAINTENANT ET SANS DEMI-MESURE.

LES 560 000 ENTREPRISES ARTISANALES DU BÂTIMENT, QUI REPRÉSENTENT 96% DES ENTREPRISES DU BÂTIMENT, S'ENGAGENT AU QUOTIDIEN POUR RÉDUIRE DRASTIQUEMENT NOS ÉMISSIONS DE GAZ À EFFET DE SERRE. COMPÉTENTES ET PRÉSENTES PARTOUT SUR LE TERRITOIRE, ELLES DÉTIENNENT LES CLÉS POUR RELEVER CE DÉFI. POURTANT, RIEN N'EST FAIT POUR LEUR SIMPLIFIER LA TÂCHE. DES RÉGLEMENTATIONS COMPLEXES, INSTABLES ET PARFOIS CONTRADICTOIRES, DES DISPOSITIFS D'AIDE À LA RÉNOVATION PEU LISIBLES QUI DÉSORIENTENT LES PROFESSIONNELS ET LES PARTICULIERS. AUTANT DE FREINS QUI BRIDENT LEUR POTENTIEL DANS UN CONTEXTE OÙ SEUL L'OBJECTIF DE RÉNOVATION DE L'ENSEMBLE DE NOS BÂTIMENTS DEVRAIT NOUS GUIDER. LA CAPEB, AU NOM DES ENTREPRISES ARTISANALES DU BÂTIMENT, APPELLE LE GOUVERNEMENT, AINSI QUE LES PARLEMENTAIRES, À PRENDRE CONSCIENCE QUE, POUR AGIR DURABLEMENT ET EFFICACEMENT CONTRE LE CHANGEMENT CLIMATIQUE, IL FAUT LEUR DONNER LES MOYENS D'EXERCER LEUR MÉTIER SEREINEMENT. AUJOURD'HUI, IL EST TEMPS D'ARRÊTER DE S'IMAGINER QUE LA RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE

## VA SE FAIRE TOUTE SEULE.

Retrouvez toutes  
les propositions  
de la CAPEB sur  
[capeb.fr/nospropositions](http://capeb.fr/nospropositions)



Confédération de l'Artisanat et  
des Petites Entreprises du Bâtiment,  
première organisation professionnelle  
de France en nombre d'adhérents